

☆ 社員旅行 IN 韓国!! ☆

今回の社員旅行は2泊3日で韓国満喫してきました☆沢山いろいろな事がありました(笑)

1日目の3時くらいにホテルに到着し荷物を置いたら韓国の街へ出発!!

のはずが…まさかの!!オーナーのパスポートがない事件(@_@)!?

とにかく探しても見当たらず、空港に問い合わせたところ…発見!!!

空港まで取りに行き、予定時間をオーバーしつつお目当てのドラム缶焼肉へ☆

一安心した後だったせいか、すんごくおいしかったです(^_^)

その後、明洞の繁華街でバックやら服やら、お買い物☆

夜はビアガーデン的な所で食事。夜の0時まで遊びました!



2日目は、男性3人と早川が北朝鮮の38度線へ…

早朝に集合しバスで出発。ガイドさんの説明を聞きながら国境へ。

朝鮮人がスパイのために掘ったトンネルに入ったり、

展望台から北朝鮮を見たり、銃を持った軍人さんもいてかな〜り緊迫感ある所でした。

お昼はプルコギを食べ、そこで軍服を着て撮影♪貴重な体験でした!

一方、服部・住野の美女2人は韓国で

今一番のオシャレスポットのカロスキル通りへ…

東京の代官山のような場所で服を買ったり、

お昼はクリームソースのトップギを食べたりと

とても充実した買い物をしてきました(^_^)

その後合流して、南大門で買い物!!

ロッテマートで食料品を大量買い!!

そのまま東大門でさらに買い物!!と、ショッピング尽くし(笑)

沢山歩いた後は、噂のタッカンマリを食べました☆

有名な所だけあってすごく混んでました(*_*)

そしてヤング「松本・内海」は韓国の夜のクラブへ…

その他の4人は早々とホテルへ帰宅(笑)次の朝6時にホテルを出発!

が、しかし!!松本・内海が帰ってこない!?(@_@:)

トラブルに巻き込まれてないか心配していたら帰ってきた!!

小田原さんにこっぴどく怒られ全員無事に飛行機に搭乗。

帰りの飛行機ではキャビンアテンダントさんがバルーンアートやマジックをしてくれて

とにかく盛り上がりました!!笑いあり、問題ありの楽しい社員旅行でした(^_^)v



11月

12月

1月

ルーチェ
5周年祭り!!

年末ジャンボ
ドリリームスパ!!

新春爆笑!!
ルーチェおみくじ☆

おかげさまで
11月で5周年!!
感謝の意を込めて
イベント行います☆

一攫千金の
大チャンスを
ルーチェから
プレゼントします♪

ルーチェ
オリジナルおみくじで
笑っちゃうこと間違い
なし!!

服部のぶらり京都旅!!

日帰りですべて京都へ行ってきました!!

今回は初めて三千院にいきました。



国宝の阿彌陀三尊像があり、お寺の方に
仏像の顔について教えてもらいました＼(^o^)／

時代によって流行があるみたいで
顔の表情やかたちが違うそうです!!

知らなかったあ～～～

三千院の中はきれいな緑がいっぱいで小川が流れてたり、
歩いているだけでとても癒されました(^o^)

近くの宝泉院では、柱と柱の間の
空間を額に見立てて鑑賞するお庭が
あり、お抹茶と和菓子をいただきなが
らゆっくりとしたひと時を楽しみました!!

今回は夏の京都を楽しめたので

次は秋の京都に紅葉を見に行きたいなあと思っております★



今年もやります!シャンプー祭!!

シャンプーの良さを皆さんに知ってほしい…
そんな思いで去年から始まったシャンプー祭。

今年もやっちゃいます☆

まず、10月から12月の間で280mlのシャンプーボトルに
お好きなシャンプー30ml(3~4日分)詰めて
¥105で購入して頂きます。

そして、12月にもう一度そのシャンプーボトルを
持ってきていただきます。

その際に何でもいいので1メニューしてください。

そして、なんと!!シャンプーボトルを気に入ったシャンプーで
満タン(約1ヶ月~2ヶ月分)にしてお客様にお渡しします☆

内容がわからない、詳しく聞きたいという方は
気軽にスタッフまで＼(^o^)／